
LÄRM nimmt zu statt ab! 

Zur Zeit gibt es viele Infoveranstaltungen über Fluglärm, 
Nachtflüge von Hubschraubern oder LKW-Verkehr. Leider 
vermissen wir klare Entscheidungen und Positionen wie 
unsere Gemeindeverwaltung und die gewählten Bürger-
vertreter im Gemeinderat damit künftig offen und 
transparent umgehen werden. 

  

Jedes volle Fass läuft irgendwann einmal über, sei der 
zusätzliche Tropfen auch noch so klein. 

Heute spricht man über „leise“ Hubschrauber und lärmge-
minderte LKW die einzeln erträglich aber in der Gesamtzahl 
das (Lärm-)Fass schon längst gefüllt haben. Die geänderten 
An- und Abflugrouten und Überflüge des Verkehrsflughafens 
Frankfurt versprechen wenigstens zwischen 23:00 bis 05:00 
Uhr eine Nachtruhe, die dann bei uns im Bachgau durch 
andere Lärmquellen gestört wird. 

  

Unsere Bürger erwarten zu Recht, dass die derzeitigen und 
künftigen Gemeinderäte und auch unsere Verwaltung den 
Schutz vor Lärm, besonders auch in der Nacht, entspre-
chend würdigen und sich engagieren um die Lebensqualität 
in allen Ortsteilen zu verbessern. 

  

 

 

 

 
 

 

 

 

  Grossostheim, 27.02.2014 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


